

Réalmont

Deux associations ont fusionné



Le foyer des jeunes rue de La Torque et l'atelier des créateurs, boulevard Armengaud, ont fusionné en foyer des créateurs. Cette nouvelle association est présidée par les deux personnes qui connaissent le foyer et l'atelier, Michel Moulis et Thomas Gaillard. Sept activités se poursuivent en divers lieux. Exemple, les danses à la salle du lavoir, la relaxation à la mairie, le Qi Gong à Lafenasse. Marie-Christine Kirtava continue à animer le club photo. « À terme, toutes les activités seront regroupées dans la salle de La Mélouze. Mais une rénovation est nécessaire pour réintégrer ce bâtiment, construit par le foyer, qui abritait le dojo départemental » indique Denis Bardy salarié à temps partiel. Il a la charge d'unir toutes les bonnes volontés et de développer les activités. « Nous sommes à l'écoute des besoins des adhérents et plus largement de tous les habitants de Centre Tarn pour retrouver le dynamisme que la pandémie a stoppé. » Le programme est détaillé sur internet en tapant foyer des créateurs. Renseignements et inscriptions, nouvelle adresse courriel lefoyerdescreateurs@gmail.com. Tél. 06 95 19 98 10.